

# Tätigkeitsbericht 2011



RIF Kinderhilfsverein e.V.  
Georg-Schrank Str. 13  
55129 Mainz

Tel: 0176 64 68 63 61  
E-Mail: [kontakt@rif-khv.com](mailto:kontakt@rif-khv.com)  
[www.rif-khv.com](http://www.rif-khv.com)

### **Krankenbehandlung, 12 jähriger A. Ali**

Der Verein hat ein 12 Jähriges Kind, das starke Kopfschmerzen und auch psychologische Probleme hat, ärztlich untersuchen lassen. Neben die Kosten für die neurologischen Untersuchungen, hat der Verein die gesamten Kosten für die Medikamente übernommen. Der 12 Jährige Ali wird durch ein spezielles Medikament Sechs Monate lang behandelt. Die Beschwerden werden dann - nach Erkenntnis des behandelnden Arztes - endgültig aufhören.

Summe: 400,00 €

### **Ramadan, Lebensmittel**

Anfang Ramadan hat der Verein in Marokko zum zweiten Mal das Projekt gestartet. diese Aktion wurde diesmal vom Vereinsvorstand Taouri Nabih Tajouait und Mahmoud begleitet. Der Vorstand hat in Raum Nador- Segangan 23 Familien ausgesucht und sie mit wichtigen Lebensmitteln wie Milch, Öl, Mehl, etc. ... versorgt. Insgesamt beinhalteten die Kartons 19 verschiedene Lebensmitteln. Es wurden nur -arme-Kinderreiche Familien unterstützt. Die Familien waren bei der Übergabe sehr erfreut. Dieses Projekt war seitens RIF-Khv ein großer Erfolg und hat viel Zuspruch bekommen.

Kosten: 750,00 €



### **Projekt: Schulsaison 2011/2012**

Wie jedes Jahr hat der Verein auch zu dieser Schulsaison mehr als 120 Kindern den Schulgang ermöglicht. Der Verein hat in vielen Stadtteilen Marokkos den Kindern Bücher, Hefte, Schulranzen und alles was für den Schulbesuch notwendig ist, finanziell unterstützt. RIF-Khv hat seit über 6 Jahren mit Hilfe der Mitglieder eine sogenannte Schulpatenschaft übernommen.

Wir haben jedes Kind, das von Anfang an unterstützt wurde in seiner Schullaufbahn verfolgt und haben immer, wenn die Möglichkeit und Mitteln gegeben waren, andere Kinder aufgenommen.

Kosten: 2000,00 €



### **Hausbau in Nador**

Fadma lebt in einem Stadtteil Nadors, Boublaou, eine Gegend viele armen Menschen. Die Witwe lebte mit ihrer vier Kinder und 5 Enkelkinder in einem ca. 60 qm Haus. Das Haus war in einem sehr schlechten Zustand bis fast Unwohnbar. Die alleinerziehende Mutter/Großmutter wurde Opfer eine Unachtsamkeit ihre Nachbarin bis die Decke des Hauses (aus Lehm und Holz gebaut) stürzte. RIF hat mit der Unterstützung von Helpalliance das Haus wieder neu gebaut (2 Zimmer, Küche und Bad). Kosten: ca. 2800,00 €



### **Fußballturnier in Mainz-Drais**

Am 12.06 2011 hat der Verein sein 6. Rif-Cup auf der Sportanlage Mainz-Drais veranstaltet. Das Turnier war ein großer Erfolg. Bei dem diesjährigen Turnier nahmen 14 Mannschaften teil. Neben den spannenden Fußballspielen wurde auch mit verschiedenen Leckereien für das leibliche Wohl gesorgt. Es wurden Würstchen, Frikadellen, Kuchen, Süßigkeiten sowie unterschiedliche Getränke serviert. Kinder erschienen in Vielzahl und wurden gut unterhalten. Bei dieser Gelegenheit möchte sich der Verein bei allen Beteiligten bedanken, die aus dem Turnier ein Fußballfest gemacht haben.

### **Schule: Unterstützung Wasserbrunnen:**

Der Verein hat in Raum Beni-Sidal, Nador, eine neueröffnete Schule besucht. Dort haben wir zahlreiche Kinder getroffen die eifrig gelernt haben. Bei dem Gespräch zwischen dem RIF-Vorstand und der Vorsitzende des Instituts, haben wir erörtert in wie weit der Verein die Schule unterstützen und in der Zukunft begleiten wird. Die Schule braucht dringend einen Wasserbrunnen um den täglichen Bedarf an dem Lebenswichtigen Element Wasser zu decken. Der Verein hilft jetzt mit bei der Bohrarbeiten und hat ein Betrag von 500 € zur Verfügung gestellt und wird die Maßnahme begleiten.



### **Bestattung und Überführung, Zaid Tajouaout:**

Der kleine Zaid hat es nicht lang aushalten können. Nach nur 11 Tagen hat das Kind nach einer schwerer Herzfehler das Leben am 10.02.2011 verlassen. Der Vater war leider gegen die Überführung der Leiche in die Heimat (Nador/Marokko) nicht versichert. RIF Kinderhilfsverein hat die junge Familie mit 510,00 € dabei unterstützt.

**Opferfest 2011:**

Opferfest ist eine der großen zwei Festen in Islamischen Ländern, besonderes für die Kinder, die sich über die Geschenke, neue Kleidung freuen, vor allem über das Opfertier, den sich nicht jede Arme-Familie leisten kann. Auch wenn die Nachbarn solche (Kinderreiche)-Familien an diesem Fest unterstützen, bleibt dennoch die Freude an einem eigenen Opfertier riesig groß. Aus diesem Anlass versucht RIF-Khv diese Kinder die Freude über diese drei sehr bedeuteten Feiertage zu verschenken. Und dies hatte er auch dieses Jahr getan, in dem er vier Kinderreiche Familien unterstützt hat. Kosten: 600,00 €

**Association Laary:**

Der Verein Laary mit dem Sitz in Nador ist ein eingetragener Verein und unterstützt Schulkinder des kleinen Dorfes Laary. Er konzentriert sich vor allem auf die Transport der Schulkinder, die kaum eine Chance den Schulweg alleine zu bewältigen, daher hat der Verein eine finanzielle Unterstützung in Höhe von ca. 10.000,00 € um sich eine Transportmittel (klein Bus) zu erschaffen unter der Voraussetzung, dass der Verein einen zusätzlichen Eigenanteil von ca. 30% der gesamte Summe verfügt. RIF hat aufgrund der fehlende Gelder den Verein mit 500,00 € unterstützt.

**Mit freundlichen Grüßen  
RIF Kinderhilfsverein e.V.  
Hafid Tajouaait**